

COMMUNIQUÉ DE LA DIRECTION

Mercredi 14 octobre 2020

INFORMATIONS AUX FAMILLES ET VISITES

POINT DE SITUATION GESTION COVID

Chères familles, chers résidents,

Un cas COVID positif a été détecté lundi 12 en soirée chez une résidente des Oréades.

L'origine de sa contamination n'est à ce jour pas connue, les résultats des tests auprès des personnes ayant été en contact avec cette résidente n'étant pas encore revenus.

Dès que nous avons eu connaissance de sa positivité au covid, nous avons réuni une cellule de crise et mis en place les mesures sanitaires adaptées afin de maitriser la situation et notamment les mesures suivantes :

- Suspension temporaire des visites sur les 4 structures.
 - Cette mesure interpelle certains d'entre vous et nous le comprenons. Elle est justifiée par les nombreuses interactions humaines et logistiques qui existent entre les 4 résidences, avec notamment du personnel qui intervient sur les 4 sites. Des réunions entre professionnels des 4 résidences ont d'ailleurs eu lieu en début de semaine. A ce stade nous souhaitons limiter les croisements de personnel.
- Réalisation de tests PCR ciblés sur les résidents des Oréades et du personnel des Oréades ou ayant été en contact récemment avec la résidente concernée. Nous sommes en attente des résultats de ces tests. En fonction des résultats de ces tests, et notamment de la présence de cas positifs ou non au sein du personnel, nous serons amenés à étendre ou à modifier les mesures qui s'appliquent actuellement
- Suspensions des activités collectives dans l'attente des résultats des tests
- Suspension de la venue d'intervenants extérieurs (sauf médecins) dans l'attente des résultats des tests
- Fermeture temporaire de l'accueil de jour
- Les mesures barrières sont appliquées au sens le plus strict par nos équipes : port du masque, utilisation du gel hydroalcoolique, limitation des temps de contact informels...

Notre cellule de crise se réunit quotidiennement afin de réévaluer la situation et de prendre les mesures nécessaires afin de limiter les possibilités de contamination et de garantir la sécurité et le bien-être de nos résidents. Ces mesures sont prises en lien avec l'équipe gériatrique du CHBA et les autorités sanitaires. Nous sommes tous fortement mobilisés pour gérer cette situation.

Pour une parfaite information sachez que les proches de la résidente concernée ont déjà été informés directement et que nous nous engageons à la plus grande transparence ainsi qu'à une communication ciblée envers les résidents éventuellement touchés et leur entourage.

Nous tiendrons par ailleurs informés régulièrement l'ensemble des familles et les résidents de l'évolution de la situation et des mesures prises pour la gérer. Cette communication peut peut-être parfois vous paraitre tardive et nous nous en excusons. La situation nous impose un rythme dense et des prises de décisions rapides qui ne nous permettent pas toujours de communiquer en temps voulu. Néanmoins nous nous efforcerons de vous tenir informés au mieux.

Soyez assurés que l'implication et le dévouement de tout le personnel depuis le mois de mars n'a pas faibli et que nous prenons toutes les mesures nécessaires à la protection et au bien-être de chacun et chacune.

Bien respectueusement,

